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令和４年度  第６回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和4年9月28日（水）13:00～13:50 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

松岡敦子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、伊東学校教育課長、 

伊藤教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長、説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

橋本図書館長、吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第４５号  ふるさと大垣科推進委員会委員の委嘱ついて 

議第４６号  大垣市体育諸施設の設置等に関する条例施行規則の一部改正について 

議第４７号  令和４年度大垣市教育委員会表彰候補者について 

 

報告事項  

１ 令和４年度第３回大垣市議会定例会の報告について 

２ 留守家庭児童教室の充実に向けた岐阜協立大学との連携について 

３ 大垣市スポーツ推進審議会の開催について 

４ 大垣市金生山化石館運営委員会の開催について 

５ 大垣市上石津郷土資料館運営委員会の開催について 

６ 墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会の開催について 

７ 寄附採納について 

 

連絡事項  

  １ 令和4年度大垣市教育委員会の行事等スケジュールについて  （庶務課） 

  ２ 人権 心のふれあい講座について          （社会教育スポーツ課） 
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  ３ 芭蕉蛤塚忌全国俳句大会等の開催について          （文化振興課） 

  ４ 文化会館文化ホールの舞台吊物改修工事に伴う貸館停止について（文化振興課） 

  ５ 墨俣さくら会館の空調設備更新工事に伴う貸館停止について  （文化振興課） 
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開会 13:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和4年度第6回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、議第45号「ふるさと大垣科推進委員会委員の委嘱

について」説明をお願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

議第45号「ふるさと大垣科推進委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第45号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第45号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第46号「大垣市体育諸施設の設置等に関する条例施

行規則の一部改正について」説明をお願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

議第46号「大垣市体育諸施設の設置等に関する条例施行規則の一部改

正について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員 野外活動センターは、冬季の宿泊ができないので、時間を変更したと

いうことですね。 

アーチェリー場については、何が変わったのですか。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

野外活動センターについては、そのとおりでございます。 

アーチェリー場に変更はありませんが、規則の別表において、野外活

動センターの下に続くのがアーチェリー場になりますので、このような

記載となっております。 

山本  教育

長 

それでは、議第46号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第46号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和4年度第3回大垣市議会定例会の報告について」説明 
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発言者 発言内容 

をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第46号「令和4年度第3回大垣市議会定例会の報告について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項2「留守家庭児童教室の充実に向けた岐阜協立大学との連携に

ついて」説明をお願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項2「留守家庭児童教室の充実に向けた岐阜協立大学との連携に

ついて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

連携協定により、岐阜協立大学から学生の方に留守家庭児童教室へ来

ていただいております。なんとかして留守家庭児童教室の指導者を増や

したいと取り組んでおりますが、今回の連携協定はその取り組みの一環

となっております。 

河合 委員 学生の方への報酬はどうなっていますか。 

寺嶋  事務

局長 

通常の留守家庭児童教室指導員、補助員と同じ扱いとなっており、報

酬は支払っております。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、次に移ります。 

 

報告事項3「大垣市スポーツ推進審議会の開催について」説明をお願い

いたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項3「大垣市スポーツ推進審議会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項4「大垣市金生山化石館運営委員会の開催について」説明をお

願いいたします。 

宮内  文化

振興課長 

報告事項4「大垣市金生山化石館運営委員会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

金生山化石館は、ポケット学芸員は対応していますか。 

宮内  文化

振興課長 

準備中でございます。 

山本  教育

長 

いつ頃、対応できそうでしょうか。 

宮内  文化

振興課長 

今年度中に、金生山化石館含む他の歴史文化施設でも対応できるよう

準備しております。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、次に移ります。 

 

報告事項5「大垣市上石津郷土資料館運営委員会の開催について」説明

をお願いいたします。 

宮内  文化

振興課長 

報告事項5「大垣市上石津郷土資料館運営委員会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

新館には、エアコン設備はありましたね。 

宮内  文化

振興課長 

新館にはございます。旧館の展示室には設置しておりません。旧館全

部にエアコンが設置していないわけではなく、設置している場所と設置

してない場所があります。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、次に移ります。 

 

報告事項6「墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会の開催に

ついて」説明をお願いいたします。 

宮内  文化

振興課長 

報告事項6「墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会の開催に

ついて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員 上石津郷土資料館も、墨俣一夜城もですが、来年大河ドラマで「どう

する家康」が放送されます。豊臣秀吉とはちょっとずれていますが、そ

の関係で関ケ原を訪れる方も増えると思いますので、この二つの施設に

いらっしゃる方も多くなるのではないかと思います。そういった人たち

がお越しいただけるような企画を、もうすでにやっていらっしゃいます
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発言者 発言内容 

が、これからまた新たにやっていただけると良いと思います。 

宮内  文化

振興課長 

新たに何か工夫できることがありましたら、考えたいと思います。 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項7「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項7「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

本日の公開案件はこれで終了させていただきます。 

 

ただいまから、非公開の案件に入りたいと思います。 

まず初めに、議第 47号 「令和 4年度大垣市教育委員会表彰候補者に

ついて」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第47号「令和4年度大垣市教育委員会表彰候補者について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第47号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

山本  教育

長 

議第47号議案は承認されました。 

このほか、全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいた

します。 

 

それではないようですので、これをもちまして、第6回定例教育委員会

を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和4年10月26日（水）13:30～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 13:50 


